

## **Triunfa película mexicana en *Zurich International Film Festival 2013***

La película mexicana "La Jaula de Oro" obtuvo el primer premio "Ojo de Oro" en el festival internacional de cine de Zúrich, que tuvo lugar del 26 de septiembre al 6 de octubre.

La cinta galardonada, dirigida por Diego Quemada-Díez, analiza la compleja temática de la migración indocumentada, mexicana y centroamericana, hacia los Estados Unidos.

En la competencia del festival participaron 12 películas de 10 países (Bélgica, Brasil, EUA, Francia, Italia, México, Noruega, Polonia, Reino Unido y Suiza), incluyendo otra cinta mexicana, "Las Horas Muertas" de Aarón Fernández.

Boletín Punto Latino:

<http://www.puntolatino.ch/es/cine-1/cine-zurich-film-festival/6583-2013-zurich-film-festival-premio-a-la-jaula-de-oro>